

Forums pour l'entourage

## Vivre avec un cocainomane

Par Profil supprimé Posté le 26/05/2021 à 12h23

Bonjour

Je vis avec un cocainomane qui consomme depuis l'âge de 16 ans. J'ai vécu 8 ans avec lui sans m'en rendre compte. C'est après qu'il soit devenu auto entrepreneur qu'il a eu des mois difficiles que j'ai vu trop de dépenses injustifiées que je l'ai forcée à me dire de quoi il s'agissait. Je l'ai appris au mois d'août 2020 il a été en cure de 8 semaines mais il a repris tout de suite. Il a aussi des problèmes d'alcool mais ça il m'avait prévenu au départ j'ai juste légitimé le problème. Il me ment beaucoup même après la cure il me reprochait de me faire des films alors que j'avais raison et il nous met dans une situation financière compliquée nous avons une fille de 4 ans. Pour découvrir la vérité j'ai du limite devenir détective et me renseigner sur des méthodes pour le pister alors que ce n'était pas dans mes habitudes. Après plusieurs disputes je lui ai demandé d'aller vivre chez sa mère et de se soigner. Seulement on doute on culpabilise on se dit qu'on fait peut-être pas le bon choix si des gens qui vivent ou ont vécu cette situation peuvent me donner leur avis